



Semanario de Deportes

AÑO XI
NUMERO, 540.
CIUDAD REAL,
12 Dic., 1962.
Teléfono 1558
APARTADO: 87
Precio: DOS PTS.
Depósito Legal
O. R., 1958

1-1 En el minuto 87, el Extremadura arrancó un punto al líder

Que 10 minutos antes, en un gran gol de Paquito, había logrado imponerse a un once que gustó mucho en Vallecas

Se anulaban dos goles al Rayo; justamente, el segundo, erróneamente el primero

MADRID.—Si tuviésemos que enviar telegráficamente esta crónica, escribiríamos "Partido bonito y correcto. Resultado justo. Temperatura y afición vallecana frías".

Partido bonito y correcto, porque a la excelente impresión de equipo homogéneo, joven y noble causada por el Ex-

tra, ha obligado a repiegarse a su adversario, hasta que a los 33 minutos de este periodo, Velázquez (el finísimo interior vallecana, que veremos sin duda pronto en Primera División, pero al que, pese a sus portentosas facultades para ello, le sobra siempre un regate) se interna, driblando a contrarios, pasa a Juanirri, éste, sin parar a Paquito, que tira duro y cruzado, batiendo a Carmet.

Diez minutos después se produce una falta casi en el centro del campo, la saca Tenorio, se hace un lío la defensa para rechazar, y Escobar, al alimón en el salto con Juani, cabecea flojo a la red, cogiendo descolocado a Secito, en su único fallo del partido. Cuando quiere retroceder es tarde y el balón se cuele en las mallas, tras dar en un poste.

La desafortunada actuación de Peñuela en la media, trajo de cabeza más de una vez al equipo, pues no acertaba ni en el marcaje ni en la entrega.

Dos goles, en tres minutos, del Manchego; y uno contra reloj, del Alcázar, en el último del primer tiempo

¿QUE LE PASA AL ALCAZAR QUE JUEGA SIN LIGAZON?

MANCHEGO: Turrion; Crespo, Oliva, Adolfo; Molina, Joseito; Toñete, Argos, Villena, Mayoral y Valch.

ALCAZAR: Núñez; Vela, Meseguer, Latorre; Ortega, Saborido; Santi, Alcalde, Miguelín, Sedeño y Hermosilla.

Arbitró el colegiado del Centro, señor Graña.

GOLES: Manchego, 2 (Mayorál y Valch, (este de penalty); Alcázar, 1 (Alcalde).

Siempre le hemos tenido al Manchego su "aquél" por eso del cerrojo que ha practicado en cuantos campos ha actuado, y con mayor insistencia en el nuestro, y mucho más a las actuaciones del "capi" Valch. Pero en esta tarde fría y nebulosa, el Manchego nos ha dado una prueba de que, también, y con un equipo muy inferior al de otras temporadas, se puede vencer sin el cerrojo acostumbrado, y con un Valch al que todavía le queda cuerda para rato, ordenador, y si me apuran un poco, mandando en el terreno de juego.

Prueba evidente es que, con sus líneas abiertas y con ganas de vencer, supo dar al Alcázar el golpe de gracia en un momento en que, precisamente, el Alcázar estaba volcado sobre los dominios mancheguistas.

Porque, con el ambiente frío en que se recibió al equipo local, éste le echó coraje adelan-



Martínez Banegas anuló un gol al Rayo

Menos mal que Romero, se multiplicó todo el partido y aunque no siempre entregó bien, empujó al ataque y se ganó ser el mejor del equipo, a nuestro juicio, seguido por Velázquez, (Pasa a segunda página)

A dos minutos del final, venció la Segoviana en Alcalá

Con juego poco académico, supo ganar la partida a los locales



Equipo de la Segoviana que el pasado domingo puntó fuera. (Foto Archivo).

ALCALÁ DE HENARES.—Esperábamos que el Alcalá ganase con facilidad a la Segoviana, teniendo en cuenta la clasificación que este equipo ocupa en la tabla, pero lo cierto es que, con su juego poco académico, supo vencer a un Alcalá que, como en partidos anteriores, se dejó llevar dos puntos en el último minuto, ya que a dos minutos del final el marcador señalaba empate a cero. Comenzó el equipo local ligando algunas jugadas que merecieron el aplauso del respetable y que, por su poco orden en el tiro, no llegaron a convertirse en goles. Pero a medida que el tiempo pasaba fueron bailando al son que les tocaba el equipo de la ciudad del Acueducto, y si la primera parte tuvo poco fútbol, la segunda careció totalmente de él. Algunos avances locales, llevados a trompicones, se estrellaban en la defensa forastera y no llegaban a cuajar en el camino del gol. Sólo un disparo, desde muy largo, de Brotons y un remate de Arribas, fueron dignos de elogio, pero que para desgracia de los complutenses fallaron tie-

ra, aunque por poca distancia. Con una delantera sin mordiente de ninguna clase y nada organizada no podremos ganar partidos; esta línea dista mucho de lo que fue a principio de temporada; no sabemos el por qué, pero no existe el hombre-gol, como en otros equipos.

Al equipo de Segovia lo hemos encontrado como uno más del grupo, ya que, si no hace gran fútbol, por lo menos pone coraje en contienda y lucha a medida de sus fuerzas sin desmayo y hasta el final, ya que, hasta que el señor del pito no decreta el fin, se debe luchar, puesto que en los últimos segundos también se marcan goles. Hoy lo marcaron, cuando menos se pensaba, los segovianos, y este solitario gol les ha valido dos positivos para su casillero.

Al Alcalá creo que le falta poner algo de lo que la mayoría de sus contrarios ponen al suplir al jugador técnico por el que tiene voluntad ya que, esto, también se suelen resolver encuentros. Antes, nuestro conjunto no tenía técnica y no solamente vencía a contrarios superiores, sino que, con amor propio y coraje, llegaban a golear a conjuntos de elevada categoría. Esto se perdió, y nosotros queremos, para bien de la afición local, vuelva a surgir lo que en tiempos se llamó "furia" y podamos salir airosos de la nave en que nos hemos embarcado.

De este encuentro solo cabe destacar una jugada del pun-donoroso Garrido que, desde su demarcación de defensa, avanzó con la pelota hasta la delantera y que Toni, en magnífica posición, desaprovechó.

El fuerte tiro de Brotons que ya hemos reseñado, el remate de Arribas y un despeje a corner del meta Pepín a un tiro estupendo del interior Jesús.

El gol fué marcado a los 44 minutos al sacar una falta el defensa Sanchidrián y que el habilidoso Tomás mandó a las mallas.

El señor Mazón, que no supo acertar en nada a lo que debe ser un arbitraje; ayudado deficientemente por los señores Cavia y Romero, alineó así a los equipos:

ALCALÁ: Pepín; Felipe, Patiño, Garrido; Ignacio, Dura; Tony, Valderrama, Brotons, Villar y Arribas.

SEGOVIANA: Vidal; Nico, Carrasco, Sanchidrián; De la Plaza, Domingo; Jaime, Jesús, Tomás, Arranz y Cuesta.

OPINIONES
Sr. Bermejo, visitante. "Partido jugado con poca técnica, pero hemos conseguido una victoria merecida ya que mis muchachos han jugado más y con bastante más efectividad. Del Alcalá me han gustado Pepín y Patño, encontrando a su delantera muy floja".

Vidal. "Un partido de suerte en el que cualquiera de los dos equipos ha podido alzarse con (Pasa a segunda página)



Hidalgo el mejor del Extremadura

Extremadura, ha opuesto el Rayo muchas ganas de agradar, acierto de casi todos sus hombres y algunas jugadas de mérito a cargo de su ala izquierda, amén de una nobleza y corrección gemela a la de su oponente; resultado justo porque a las razones rayistas —mayor empuje y dominio en el segundo tiempo, bastantes ocasiones de gol y desgracia en la errónea apreciación arbitral (como único fallo grave del señor Martínez Banegas) en el gol de Juanirri, pueden oponer los extremeños su mejor juego de conjunto, su magnífica colocación en el campo y su buen tejer y destejer, con serenidad y buen tono.

Temperatura fría porque allá se andaría el termómetro con el bajo cero y afición fría porque esta desconcertante hinchada vallecana, que no tiene rival en el capítulo de desplazamientos, se muestra más prorrata en el propio feudo de su club, a silbar sus errores que a animar a los muchachos. Sólo un reducido grupo de la tribuna descubierta se hizo notar de tarde en tarde y eso porque los hacían "saltar" un par de docenas simpáticas azulgranas, colocados tras de Secito.

Sin que fuera de un modo ostensible, la iniciativa correspondió a un equipo en cada tiempo; a los visitantes, el primero, descolando sobre todo su colocación, y al Rayo, la segunda, que con Romero hecho un colo-



Equipo del C. D. Manchego que el pasado domingo ganó en Alcázar de San Juan. (Foto Archivo).